
RICORDIAMO

Ricordiamo tutti quei momenti dolenti,
soliti atti da persone incoscienti.
Una brutta guerra,
conosciuta in tutta la Terra.
Persone che scappano,
persone che urlano e piangono.
Volevano scappare
genitori, bambini e bambine,
ma dovevano chiedere un’opzione
che doveva farli passare
dove la paura non poteva arrivare.
Molte persone si salvarono,
molte morirono,
molte arrivarono in un luogo lontano.
La guerra è come un mostro,
divora le anime il cuore nostro,
e’ spietata con gli innocenti
e con le persone mature e intelligenti.
Ma oggi abbiamo una speranza,
un’Europa unita che avanza,
decadono tutte le frontiere
uomini liberi senza barriere.
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